



15 MUJERES BENEFICIADAS

# SQMentors 2024: SQM Yodo Nutrición Vegetal impulsa el talento femenino en carreras STEM

Tras seis meses de trabajo, SQM Yodo Nutrición Vegetal dio cierre a la edición 2024 de SQMentors, su programa de mentorías orientado a mujeres estudiantes de carreras STEM (ciencia, tecnología, ingeniería y matemáticas), conectándolas con el mundo de la industria minera.

En esta nueva versión de SQMentors, 15 jóvenes seleccionadas de distintas regiones del país tuvieron la oportunidad de adquirir herramientas clave para su desarrollo profesional, a través de un programa intensivo de capacitación y cuatro mentorías personalizadas con líderes de la empresa.

La convocatoria 2024 de SQMentors recibió más de 200 postulaciones provenientes de ciudades como Iquique, Antofagasta, Santiago, Valparaíso, Concepción y Temuco. El programa comenzó con una primera fase intensiva, en la que 50 seleccionadas participaron en talleres sobre comunicación efectiva, liderazgo, finanzas personales e inteligencia emocional.

La ceremonia de cierre contó con la presencia de la Subsecretaría de la Mujer y Equidad de Género, Luz Vidal, quien destacó la importancia de este tipo de iniciativas para reducir brechas de género e impulsar la participación femenina en la industria minera.

Por su parte, Rodrigo Jasen, vicepresidente de Personas y Cultura de SQM Yodo Nutrición Vegetal, recaló la importancia de esta iniciativa y que está alineada al propósito de la compañía. "Este programa refleja nuestro propósito de desarrollar capacidades que transformen recursos en vida y progreso, y busca abrir espacios concretos para que más mujeres se incorporen al mundo minero y aporten con su talento e innovación", comentó.



Ana Martínez, seremi de la Mujer y la Equidad de Género de la Región Metropolitana; Gonzalo Guerrero, presidente del Directorio de SQM; Luz Vidal, subsecretaría de la Mujer y la Equidad de Género; Beatriz Delckers, vicepresidente de Investigación e Innovación, y Rodrigo Jasen, vicepresidente de Personas y Cultura, ambos de SQM Yodo Nutrición Vegetal.

Macarena Venegas fue la encargada de conducir y moderar el cierre de SQMentors 2024.



Durante el cierre, mentores y mentees pudieron entregar a los asistentes detalles de la experiencia de estos seis meses de trabajo.



La convocatoria 2024 de SQMentors recibió más de 200 postulaciones provenientes de ciudades como Iquique, Antofagasta, Santiago, Valparaíso, Concepción y Temuco.

10 mentees optaron por realizar su práctica profesional en SQM Yodo Nutrición Vegetal.



Luz Vidal, subsecretaría de la Mujer y la Equidad de Género; Gonzalo Guerrero, presidente del Directorio de SQM; Beatriz Delckers, vicepresidente de Investigación e Innovación de SQM Yodo Nutrición Vegetal; Ximena Valencia, asesora de la Subsecretaría del Trabajo; Macarena Venegas; Antonia Ariztía, encargada de Género y Diversidad del Ministerio de Minería; Ana Martínez, seremi de la Mujer y la Equidad de Género de la Región Metropolitana, y Rodrigo Jasen, vicepresidente de Personas y Cultura de SQM Yodo Nutrición Vegetal.



15 jóvenes provenientes de distintas regiones del país tuvieron la oportunidad de obtener herramientas esenciales para su desarrollo profesional.



Líderes de SQM Yodo Nutrición Vegetal junto a alumnas de SQMentors participaron del cierre de esta nueva edición del programa.